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Deputado rondoniense destacou preocupação com a insegurança jurídica

Chrisóstomo denuncia:
“A polícia está queimando propriedades 
e agredindo produtores rurais”

O parlamentar rondoniense 
bateu duro nas polícias (tanto em 
nível federal quanto estadual, se-
gundo ele), que estão agindo com 
agressividade e desrespeito para 
com a população das áreas produ-
tivas, segundo suas palavras.

PÁG. 03

Saúde pública de Urupá vai receber 
investimento de R$ 300 mil para 
compra de material permanente

Deputado Luís do Hos-
pital se reúne com o ex-
presidente Bolsonaro

Parlamentar emedebista foi recebido pelo ex-presi-
dente Jair Bolsonaro em Brasília

PÁG. 02

Sejus atende pedido do Singeperon e ajusta 
horário de policiais penais do interior

PÁG. 06PÁG. 04
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Cláudia de Jesus solicita 
recursos para proteção 
das mulheres

Saúde pública de Urupá vai receber 
investimento de R$ 300 mil para 
compra de material permanente

Jornalismo
(69) 3224-2485

jornalismo.diarioro@gmail.com

O deputa-
do Nim Barro-
so (PSD) confir-
mou a liberação 
do pagamento da 
emenda parla-
mentar de R$ 300 
mil para compra 
de equipamentos 
médicos e mate-
rial permanente 
do centro cirúrgi-
co do hospital de 
Urupá. A solicita-
ção foi feita pelo 
vereador Geni Ca-
valcante (PP).

O parlamen-
tar comemorou 
o pagamento da 
emenda, na ter-
ça-feira (28). O 
recurso foi repas-
sado para a pre-
feitura do muni-

Opinião

cípio de Urupá e 
o objetivo é aten-
der a demanda do 
hospital munici-
pal Jorge Cardoso 
de Sá. Geni Ca-
valcante destacou 
a importância da 
ação. “Quando te-
mos um represen-
tante na Assem-
bleia Legislativa, 
que apresenta so-
luções práticas, a 
população ganha. 
Muito obrigado 
ao deputado pela 
atenção com a 
saúde de Urupá e 
também agrade-
cemos às outras 
emendas que está 
d i spo nib i l i zan-
do para o nosso 
município”, co-

memora o vere-
ador. O deputa-
do falou sobre o 
compromisso de 
contribuir para 
o fortalecimento 
dos serviços pres-
tados no municí-
pio e da parceria 
com os vereado-
res. “Este foi um 
dos compromis-
sos que fiz com 
a comunidade. 
Fico muito feliz 
em poder contri-
buir com a saúde 
e em ver os re-
cursos chegando 
efetivamente para 
melhor atender a 
população”, enfa-
tizou Nim Barro-
so.

Durante a reunião da Comissão de De-
fesa dos Direitos da Criança, Adolescente, 
Mulher e Idoso na quarta-feira (28), a de-
putada Cláudia de Jesus (PT) fez um apelo 
em busca de recursos para a proteção das 
mulheres. A parlamentar ressaltou a impor-
tância de garantir um orçamento adequado 
para a luta contra a violência de gênero e 
pediu recursos destinados à proteção das 
mulheres na Lei Orçamentária Anual (LOA) 
do estado.

Cláudia de Jesus relembrou a sessão so-
lene realizada na última segunda-feira (27), 
na qual foram discutidos os desafi os enfren-
tados pela equipe da Rede Lilás de Rondô-
nia. Ela destacou a falta de recursos como 
um obstáculo para a implementação de po-
líticas públicas efi cazes e para o combate à 
violência contra a mulher. “Rondônia ocupa 
atualmente posições preocupantes nos índi-
ces de feminicídio no Brasil. Essa realidade 
demanda a destinação de recursos adicio-
nais e a criação de políticas específi cas para 
proteger as mulheres do estado”, disse.

Como resultado da reunião, foi aprova-
da a realização de uma nova reunião da co-
missão para discutir emendas na LOA, a fi m 
de garantir um orçamento mais substan-
cial para a proteção das mulheres, confor-
me proposto pela deputada. Além disso, foi 
aprovado um projeto de lei de autoria da de-
putada que institui o dia 25 de março como 
o Dia Estadual pelo Fim do Feminicídio em 
Rondônia. A proposta também designa a 
infl orescência do Girassol como símbolo do 
enfrentamento da violência contra as mu-
lheres e do feminicídio.

Emenda atenderá a demanda do hospital municipal Jorge Cardoso de Sá
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Opinião de PrimeiraCURVA DA MORTE
TERÁ 3ª PISTA
Desde que foi inaugurada,  
a BR 364 tem sido extrema-
mente perigosa aos usuári-
os, principalmente em al-
guns trechos. Um deles, a 
famosa “Curva da Morte” 
em Jaru, já levou muitas vi-
das. Quem trafega por ali vê 
sempre cruzes ao longo dela, 
sintetizando o seu gran-
de perigo e as mortes que 
já causou. Durante longos 
anos, os pedidos para que 
o problema da curva mortal 
fosse resolvido chegaram 
ao Dnit. Em 2019, apenas 
como exemplo, portanto 
há quatro anos atrás, mo-
radores da cidade coloca-
ram várias faixas, pedindo 
solução para o problema. 
Havia vontade de fazer, mas 
não havia recursos. Agora, 
surge a boa notícia, que de-
verá ser anunciada ofi cial-
mente muito em breve pelo 
órgão que cuida das nossas 
rodovias federais: muito em 
breve serão ultimados os 
detalhes para o início das 
obras de construção de uma 
terceira pista na famigera-
da e assustadora Curva da 
Morte. A Superintendência 
do Dnit em Rondônia, aliás, 
tem se destacado com um 
pacote de obras não só em 
realização, como já projeta-
das para curto prazo. Até 
o fi nal do ano, apesar para 
dar um exemplo, a entrada 
da BR 364 em Itapuã estará 
em fase fi nal de conclusão, 
resolvendo um problema 
que se arrastava há déca-
das. O Dnit ainda está atu-
ando em várias áreas do 
Estado, simultaneamente. 
Certamente em breve terá 
novidades também sobre o 
asfaltamento do Anel Viário 
de Porto Velho, em fase de 
novo estudo de projeto. 

Chrisóstomo denuncia que Políca 
está queimando propriedades rurais 
em todo o território brasileiro

“Não dá para continu-
arem fazendo o que estão 
fazendo em Rondônia, 
agindo com truculência, 
queimando casas, tirando 
animais das áreas onde o 
produtor já está há déca-
das”. As palavras são do 
deputado federal rondo-
niense Coronel Chrisóst-
omo, ao anunciar que em 
janeiro o presidente do 
Ibama, Rodrigo Agostin-
ho, confi rmou que virá a 
Rondônia, para reunir-se 
com produtores e discu-
tir medidas que possam 
amenizar a situação. O 
parlamentar rondoniense 
bateu duro nas polícias 
(tanto em nível federal 
quanto estadual, segun-
do ele), que estão agin-
do com agressividade e 
desrespeito para com a 
população das áreas pro-
dutivas, segundo suas 

Por Sérgio Pires

palavras. Chrisóstomo, 
conhecido por seus dis-
cursos fortes e eventu-
almente até agressivos, 
conta que esteve reunido 
com o presidente do Iba-
ma para tratar do assunto 
e que teve a confi rmação 
de que Agostinho virá 
mesmo ao Estado. As 
declarações em plenário 
do parlamentar rondo-
niense repercutiram em 
Rondônia. Nem a Secre-
taria de Segurança Públi-
ca e nem o comando da 
Polícia Militar confi rma-
ram casos de participação 
de policiais estaduais na 
queima de propriedades 
e retirada violenta de ani-
mais de áreas que estão 
sendo “visitadas” pelas 
autoridades, por ordens 
superiores. Mas o assunto 
esquentou nos meios po-
liciais do Estado.

FIM DA 
LUA DE MEL
O que será que um mi-
nistro do STF (cujo nome 
ainda não foi divulgado) 
quis dizer à jornalista Eli-
ane Catanhêde, da Globo 
News, que contou ao 
vivo que estava trocando 
mensagens com a autori-
dade do Tribunal Superior, 
autora da frase em que av-
isava “o fi m da Lua de Mel 
com o Planalto? O teor do 
assunto que estava sendo 
comentado no programa 
eram os votos de aliados 
ao governo Lula, a favor da 
proposta que visa limitar 
os poderes de ministros 
da Corte, que foram consi-
derados como traição, por 
aqueles que não aceitam 
qualquer diminuição dos 
seus atuais superpoderes. 
Um dos membros do STV 
que mais demonstrou re-
volta, publicamente, foi o 
ministro Gilmar Mendes, 
que num rompante como 
se tivesse sido prejudica-
do por um aliado, como 
se membro de um parti-
do fosse, disse, com todas 
as letras, que o líder do 
governo Lula no Senado, 
Jaques Wagner, deveria 
renunciar ao seu manda-
to, porque votou a favor 
da diminuição dos poderes 
dos ministros. Aliás, out-
ros membros do STF têm 
dado declarações surpre-
endentes nos últimos tem-
pos, como aquela do “ven-
cemos o bolsonarismo” e, 
por fi m, a ironia utilizada 
pelo ministro Alexandre 
de Moraes contra a OAB, 
ao proibir, pela segunda 
vez, um advogado a fazer 
defesa presencial do seu 
cliente. Será mesmo ou é 
apenas impressão?



Luís do Hospital eleva o nome de Rondônia du-
rante reunião com Jair e Eduardo Bolsonaro

O cenário político de Rondônia 
esteve em destaque na capital fe-
deral na terça-feira (28), quando o 
deputado Luís do Hospital (MDB) 
se reuniu com o ex-presidente Jair 
Bolsonaro e o deputado federal 
Eduardo Bolsonaro (PL). O en-
contro, que ocorreu em Brasília, 
foi marcado por discussões sobre 
o atual panorama político do esta-
do e pelos planos conjuntos para o 
futuro.

A reunião, que transcorreu em 
clima amistoso, foi uma oportu-
nidade para o deputado Luís do 
Hospital expressar sua visão so-
bre a importância estratégica de 
Rondônia para o país. Durante as 
conversas, o parlamentar destacou 
não apenas as potencialidades eco-
nômicas do estado, mas também a 
relevância de sua posição geográ-
fi ca e seu papel crucial no desen-
volvimento sustentável da região. 
O ex-presidente Jair Bolsonaro 
elogiou o comprometimento do 
deputado Luís do Hospital com os 
interesses de Rondônia e ressaltou 
a importância de uma colaboração 
efetiva entre os representantes po-
líticos para impulsionar o desen-
volvimento regional.

A força e a importância de Ron-
dônia para o país foram reafi rma-
das durante a reunião, sinalizan-
do um caminho de cooperação e 
diálogo contínuo entre os líderes 
políticos. O compromisso com o 
desenvolvimento sustentável e o 
bem-estar da população rondo-
niense emerge como o pilar dessa 
parceria promissora para o futuro.

Também esteve presente na 
reunião, o senador da República 
Jaime Bagattoli (PL)

Deputado Lúís do Hospital em reunião com o ex-presidente Jair Bolsonaro
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Prefeitura de Porto Velho realiza I Seminário 
Intersetorial do Programa Bolsa Família

A Secretaria Mu-
nicipal de Assistência 
Social e da Família 
(Semasf), da Prefei-
tura de Porto Velho, 
via Departamento de 
Proteção Social Bási-
ca (DPSB), realizará 
o I Seminário Inter-
setorial do Progra-
ma Bolsa Família, na 
próxima quinta-feira 
(30), das 8h às 18h, 
no Hotel L’Acordes, à 
BR-364, 8250, bairro 
Aeroclube.

Geral

O objetivo do se-
minário é fortalecer 
a articulação inter-
setorial na gestão do 
Programa Bolsa Fa-
mília em Porto Velho, 
prioritariamente en-
tre Assistência Social, 
Educação e Saúde. 
Para participar do I 
Seminário Interseto-
rial do Programa Bol-
sa Família, a inscri-
ção deve ser realizada 
neste link.

“É chegada a hora 

de somar esforços. 
É necessário a união 
destas três secreta-
rias, a Assistência 
Social, Saúde e Edu-
cação para fortalecer 
ainda mais os pro-
gramas sociais, como 
o Bolsa Família, para 
que a gente não dimi-
nua, mas possa me-
lhorar a busca ativa 
das famílias, o aces-
so à informação e o 
acompanhamento às 
famílias em situação 

de vulnerabilidade, 
benefi ciárias do pro-
grama Bolsa Famí-
lia”, disse a diretora 
do DPSB, Emily Paz.

“A realização des-
te seminário é um so-
nho antigo, é de suma 
importância esse en-
contro com o público 
da Saúde, Educação e 
da Assistência, para 
que juntos possamos 
fortalecer e manter 
os programas de in-
clusão e de garantias 

sociais. 
Segundo dados 

do Ministério do De-
senvolvimento Social 
(MDS), atualmente, 
o município de Porto 
Velho/RO tem 44.564 
famílias atendidas 
pelo Programa Bolsa 
Família, com 123.293 
pessoas benefi ciadas, 
e totalizando um in-
vestimento de R$ 
30.599.591,00 e um 
benefício médio de 
R$ 690,53.
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Secretário da Sejus atende pedido do Singeperon e 
ajusta horário de rendição em unidades do interior

O Secretário do Estado de 
Justiça de Rondônia (Sejus), 
Marcus Rito, atendeu ao apelo 
do Sindicato dos Policiais Pe-
nais e Agentes de Segurança 
Socioeducativos de Rondô-
nia (Singeperon), promoven-
do uma alteração na portaria 
que regula os horários de ren-
dição nas unidades do interior 
do estado. Esta mudança visa 
otimizar o funcionamento e 
garantir um serviço mais efi-
ciente em algumas unidades, 
especialmente aquelas onde o 
próprio plantão realiza escoltas 
para audiências.

Durante uma conversa com 
o secretário da Sejus, desta-
cou-se que o horário fixo de 
rendição às 08:00h acarretava 
dificuldades operacionais em 
diversas unidades. Essa qu-
estão não apenas afetava o an-
damento das atividades, mas 
também impactava negativa-
mente o início das operações 
diárias. Com base nos relatos 
dos servidores e nas solici-
tações dos delegados sindicais, 
o Singeperon intermediou essa 
demanda na Sejus.

Foi designado ao Assessor 
Técnico - Astec, Ebenézer Mo-
reira Borges, o trabalho ágil na 
alteração da portaria, visando 
implementar as mudanças já 
no próximo mês. Espera-se que 
essa medida promova uma ope-
ração mais eficiente e contribua 
para um ambiente de trabalho 

Secretário de justiça Marcos Rito e os diretores do Sigeperon

mais adequado, beneficiando 
tanto os profissionais quanto o 
serviço prestado à comunidade.

Em resposta à ação rápida 
e efetiva do Secretário da Se-
jus, o Presidente do Singepe-
ron, Clebes Dias, agradeceu em 
nome da categoria. ”Agradece-
mos ao secretário Marcus Rito 

pela pronta atenção e ação em 
atender às necessidades dos 
servidores. Sua sensibilidade e 
compromisso com nosso pleito 
demonstram um grande apoio 
à categoria, promovendo con-
dições de trabalho mais adequ-
adas e melhorias significativas 
em nosso serviço”, disse.






